

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

1. Layanan perpustakaan keliling oleh Dinas Perpustakaan Daerah Kabupaten Hulu Sungai Tengah masih belum terlaksana dengan maksimal yaitu belum adanya pelayanan peminjaman bahan pustaka dan layanan paket informasi dan layanan peminjaman antar perpustakaan pada perpustakaan keliling, sedangkan mengenai pelayanan referensi koleksi bahan pustaka, layanan informasi kilat dan layanan penyebaran informasi terseleksi melalui media sosial yaitu whatsapp sudah terlaksananya dengan baik.
2. Faktor pendukung bagi petugas perpustakaan keliling dalam memberikan layanan perpustakaan keliling meliputi kualifikasi pendidikan petugas perpustakaan, kemampuan petugas perpustakaan dalam pemanfaatan teknologi informasi, kemampuan berkomunikasi dengan menggunakan bahasa yang tepat, petugas yang berupaya untuk mengetahui kebutuhan pemakainya, ketersediaan fasilitas berupa tata tertib bagi pemustaka, alokasi anggaran biaya operasional yang tersedia, kompetensi dan pengalaman pemimpin dalam manajemen meliputi perencanaan, pengorganisasian, pengelolaan dan evaluasi kegiatan, pengunjung dari kalangan pelajar dan pendidik adalah cukup banyak. Adapun faktor penghambat bagi petugas perpustakaan keliling dalam memberikan layanan perpustakaan keliling

meliputi terbatasnya koleksi bahan pustaka dalam bentuk bahan cetak, tidak tersedianya bahan pustaka dalam bentuk gambar, serial, elektronik, tidak adanya ruang baca khusus bagi pengunjung, tidak adanya pelaksanaan layanan peminjaman, fasilitas meuble yang kurang memadai, tidak tersedianya alat komunikasi berupa pengeras suara, tidak tersedianya fasilitas teknologi dan informasi berupa komputer dan tidak ada layanan peminjaman dalam perpustakaan keliling.

## **B. Saran-saran**

1. Kepada petugas perpustakaan keliling hendaknya terus meningkatkan kualitas pelayanan perpustakaan keliling.
2. Kepada kepala Dinas Perpustakaan Daerah HST diharapkan untuk menambah kendaraan operasional guna meningkatkan koleksi pustaka yang bisa dibawa.
3. Kepada pengguna perpustakaan keliling hendaknya lebih meningkat lagi dalam hal minat baca dan tidak selalu tergantung pada gadget.